







Laufbestimmungen

Teilnehmen kann jeder. Ein Startgeld wird nicht erhoben. Im Übertragungswagen wird ein Spendengefäß aufgestellt.

Wer spendet erhöht damit das Ergebnis für die Begünstigten.

Anmeldungen sind frühzeitig erwünscht, damit ein grober Überblick über die Teilnehmerzahl gewonnen werden kann. Kurzentschlossene können jederzeit, auch während des Laufs, bei vorheriger Anmeldung im Übertragungswagen, einsteigen.

Komplette Mannschaften bitten wir ihren Mannschaftssprecher zum Ü-Wagen zu entsenden. Es werden dort vorbereitete Listen ausgehändigt, worin die gelaufenen Runden durch die Mannschaften eingetragen werden. Die Information über gelaufene Runden als Zwischenergebnis ist erwünscht.

Einzelläufer, bzw. kleine Gruppen werden nach Anmeldung über gewünschte Laufzeiten zu einer gemischten Mannschaft zusammengestellt. Die Runden dieser Mannschaften werden vom Übertragungswagen aus gezählt.

In einer Mannschaft können gleichzeitig mehrere Läufer auf der Bahn sein, für die Abrechnung mit den Sponsoren zählt diese Runde jedoch nur einfach.

Nach Ende des 24-Stunden-Laufs werden alle Rundenzahlen bekannt gegeben. Im Rahmen der zugesagten Sponsorenzahlungen wird jede Runde mit dem vorher vereinbarten Betrag für den guten Zweck honoriert.

Schlussrunde - Kurz vor 18.00 Uhr am 29. Juni 2019 werden alle Aktiven, sowie alle Besucher der Veranstaltung, zu unserer Schlussrunde aufgerufen. Sponsoren zahlen pro Teilnehmer an der gemeinsamen Schlussrunde 1 Euro. Um möglichst viel Geld zusammenzubekommen, bitten wir also jeden, bei dieser Abschlussrunde dabei zu sein.

Zur Abrechnung mit den Sponsoren legen wir bereits zu Beginn der "24-Stunden Veranstaltung" ein Buch aus, in dem sich jeder, der die Schlussrunde mitlaufen will, mit seinem Namen eintragen sollte.

Schon jetzt vielen Dank. Fragen zur Veranstaltung sowie Anmeldungen für das Laufen nimmt das Orga-Team entgegen.

Eure Organisationsleitung

24-Stunden-Lauf 28./29. Juni 2019 mit freundlicher Unterstützung von













